

Paco Sánchez distinguido por sus 25 años como director del CEU Cardenal Herrera de Elche

02/02/2020



Paco Sánchez recibió el reconocimiento en Madrid.

El eldense **Paco Sánchez Martínez** recibió la pasada semana una placa de la **Fundación Universitaria San Pablo CEU** por sus 25 años como director del CEU Cardenal Herrera de Elche. El acto se celebró en Madrid y en el mismo se **distinguió a otros compañeros**, así como a los alumnos más brillantes. **“Un acto familiar, en el que me acompañaron mis padres, mi hijo y mi hermana, además de mis compañeros de trabajo, pues todos son parte de mi vida”**, dijo.

Paco Sánchez fundó el CEU Cardenal Herrera de Elche en 1994. Cuenta que, a veces, hay que aprovechar un momento de suerte, y eso fue lo que hizo

cuando un amigo sacerdote de los Scouts, director del CEU en Valencia, **Vicente Navarro de Luje**, que ahora es rector, le comentó que buscaban a alguien para el centro de Elche.

Sánchez había estudiado **grado y posgrado en Administración y Dirección de Empresas** en Estados Unidos y MBA Esade en Barcelona. **“Supe aprovechar el momento, era joven, con cierta ambición e inquietud y creo que ya se me veía como una persona madura para mi edad”**.

En su opinión, su gran éxito ha sido **“formar un equipo de personas que ha hecho posible que el centro funcione**

de forma autónoma". Este es su máximo logro, **"que un equipo funcione por sí solo y la gente asuma su responsabilidad"**, insistió.



El CEU Cardenal Herrera de Elche abrió con un centenar de alumnos de Grado y ya tiene **1.500 alumnos, de ellos 350 franceses, y 500 de posgrado:** "Comenzamos con Derecho y Administración y Dirección de Empresas y con el tiempo incorporamos Marketing, Enfermería, Fisioterapia, Magisterio Infantil y Magisterio Primaria".

El CEU Cardenal Herrera de Elche es una universidad pequeña, con las ventajas e inconvenientes que ello conlleva. Pero viendo el lado positivo, Sánchez señala que al ser pequeña, aunque cada vez menos, **"somos como una gran familia y el alumno se siente protagonista.** También es mejor para los empleados, que ascienden a ciento ochenta personas, cuando al principio eramos solo diez", recuerda.

Cumplir 25 años al frente del CEU de Elche -dice- **"me ha dado la oportunidad de conocer a mucha gente,** por sus aulas han pasado cientos de alumnos,

profesores, jueces y otros profesionales. Por todo ello, creo que soy afortunado al tener un trabajo en el que priman las relaciones humanas".

Su idea es que la universidad de Elche siga creciendo, analizar qué nuevas carreras incorporar, en definitiva, **"no parar porque estar activo ayuda a la mente, es una forma de ejercicio"**.

Paralelamente, **Paco Sánchez** ha demostrado sentir en todo momento una inquietud por la vida pública. Con solo 23 años se erigió como **defensor de la antigua FICIA,** algo que cree le viene de su compromiso en valores cuando era scout. Años más tarde emprendió una carrera política en **UPyD y en Ciudadanos.** En este último partido sigue luchando por los intereses de su ciudad, siendo en la actualidad concejal en el Ayuntamiento de Elda y coordinador comarcal. Un partido que atraviesa una situación crítica, pero se siente optimista y apunta que "tras la debacle, creo que se puede resurgir. **Ciudadanos tiene 3.000 concejales en España** y con su actual líder, **Inés Arrimadas,** esperamos poder recuperar posiciones, de hecho fue la mujer más votada en Cataluña".

Su capacidad de organización le ha permitido compaginar su carrera política con su profesión. No obstante, explica que le gusta **"vivir mis ratos de soledad.** Soy católico y creo que mi espiritualidad también me acompaña en los momentos buenos y malos. **Yo dudo, y mucho, incluso de mi fe, y eso me ayuda a seguir adelante"**.